



A2LA / ILAC MRA - Certifikat za umerjanje za 5-točkovne temperaturne senzorne

A2LA-KALIBRIERUNG TEMP. 5-PKT

Werkskalibrierschein
Factory calibration certificate

Messumformer-Typ: PT1000
transmitter type:
Serien-Nr.: 10000000
serial no.:
Messbereich: 0...100 °C
temperature range:
Ausgangssignal: 4...20 mA
output:
Genauigkeit: ± 0,10 °C
accuracy:
Kalibrierdatum: 10.05.2015
date of calibration:

Auftragsnummer: 100000
job no.:
Referenzgerät: PT1000
reference unit:
Prüfnormal, Temperatur: 0 °C
testing device, temperature:
Serien-Nr.: 10000000
serial no.:
PTB-Zertifikat: PTB 10000000
Umgebungstemperatur: 20 °C
ambient temperature:

Die Kalibrierung erfolgte bei der angegebenen Umgebungstemperatur mit einem "Schwarzen Strahl" mit einem Referenz-
Thermometer als Vergleichsmittel in Abstimmung mit dem internationalen Temperaturnormale auf Basis der ITS-90.
Die Kalibrierung wurde durchgeführt in der kalibrierungsfähigen "Schwarzen Strahl" mit einem Referenz-
Thermometer in der kalibrierungsfähigen "Schwarzen Strahl".

Die Angaben zur Messumformung sind mit der Messumformung des Messwertes und damit der
Kalibrierungsgenauigkeit gemäß der Kalibrierung. Die Messwerte befinden sich auf einem abgerundeten Stellenwert von 0,01 °C.
Die Messumformung beträgt 1 °C.

The calibration was performed in the ambient temperature of the "Schwarzen Strahl" with a reference thermometer in the
calibration-capable "Schwarzen Strahl".

The given data conversion is in accordance with the conversion of the measurement value and the unit value and during the calibration. The measured
value is rounded to the nearest 0,01 °C. The measurement accuracy is 0,1 °C.

Die gezeigte Genauigkeit, dass diese gezeigten Messwerte, unter Beachtung eines nach ITS-90 der ITS-90 0,01 °C kalibrierten
ITS-90 Systems, gültig kalibriert sind und auf nationale Standards rückführbar ist.

The given data conversion is in accordance with the conversion of the measurement value and the unit value and during the calibration. The measured
value is rounded to the nearest 0,01 °C. The measurement accuracy is 0,1 °C.

Wichtig: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
wichtig: This certificate was automatically generated and is valid without signature.

ifm electronic gmbh

Friedrichstraße 1

45128 Essen

Germany

Phone: +49 (0)2125 1000-1

ifm electronic gmbh

Friedrichstraße 1

45128 Essen

Germany

Phone: +49 (0)2125 1000-1

Mehanski podatki

Teža	[g]	19,171
------	-----	--------

Opombe

Opombe	Certifikat za umerjanje je treba naročiti v povezavi s senzorjem. Ustrezni senzor je dobavljen skupaj s certifikatom za umerjanje. Certifikat za umerjanje je na voljo v dveh jezikih (nemško/angleško). Naknadna naročila so mogoča le, če je senzor ob vrnitvi čist. V spletni različici lista s podatki je vzorčni certifikat shranjen pod zavihkom »Prenosi«.
--------	--